
 

 

CONTRIBUCIÓN DEL PAN DE LA MAÑANA SESION 1 Y 2 

PROFETA DR. DAVID OWUOR 

17 DE NOVIEMBRE 2021 
 

 

SESION 1  

Bueno bendecido pueblo, ayer estábamos en 2 Pedro 2. Allí es donde terminamos ayer y 

la razón por la cual estamos llegando en vivo a ustedes por radio, tratando de avanzar el 

mensaje que tenemos, esta es la segunda vez, que estamos usando este canal, para darles 

este mensaje y poder ayudarle a la iglesia a prepararse, para la VENIDA DEL MESÍAS. 

Recuerda que todo esto está centrado alrededor, de la venida del MESÍAS y la preparación 

de la iglesia, para el gran día, de la gloriosa venida del MESÍAS. 

Ayer miramos en 2 Pedro 2, por eso quiero entrar inmediatamente al Versículo 3, donde 

EL SEÑOR está hablando tremendamente. Es sobre una situación que ha ocurrido adentro 

de la iglesia, hablando en el Versículo 1 al 3, donde vimos claramente este mega mensaje. 

La visión que quiero compartir de nuevo y en esa visión EL SEÑOR DIOS, 

TODOPODEROSO, me mostró la casa del SEÑOR, en esa visión. Yo lo he compartido en 

este radio antes, pero quiero ahora compartirlo en contexto con este mensaje. EL SEÑOR 

me mostró la casa del SEÑOR y cuando me llevó ahí, de repente dentro de allí, esas ovejas 

que estaban adentro de la casa, eran ovejas blancas, tienen lana blanca y entonces cuando 

miré hacia adentro, yo estaba muy asombrado, porque llegaron lobos muy destructivos, 

eran destructivos, porque no cogían a una oveja y se la comían, sino que la mordían en el 

estómago de una oveja, sus dientes agarran el estómago y los intestinos y después 

empiezan a matarla, a golpearla contra el suelo, contra la grama es muy perturbador, 

porque había mucha sangre, y seguían mordiéndola y golpeándola, y estaba toda la grama 

llena, y manchada de sangre. Empezó a matarla y a golpearla y después cogían y brincaban 

sobre otras, y la golpeaban sobre la grama, sobre el césped, estaban, todas las partes de 

todas las ovejas, por todos lados, era una escenario muy perturbador, muy feo. Yo compartí 

esta visión, con ustedes antes. Yo quiero anclar este mensaje, sobre esa tremenda 

conversación con JEHOVÁ con YAHWEH, DIOS EL PADRE, hablando conmigo sobre el 

estado de la Iglesia de CRISTO. 

Entonces ahí es dónde queremos anclarlo en lo que nosotros llegamos a 2 Pedro 2 lo que 

habla sobre lo que ocurrirá a la iglesia en los últimos días, la profecía de lo que va a venir 

a ocurrirle a la iglesia. Entonces bendecido pueblo ven claramente. 

Versículo 1 Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros 

falsos maestros. que introducirán encubiertamente herejías destructoras, y aun negarán al 

SEÑOR que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina. 

EL SEÑOR está dando una profesional predicción aquí, está hablando sobre lo que viene 

a la casa del SEÑOR y dice dentro de la congregación, en el pueblo de DIOS, dentro del 

cuerpo de CRISTO, dentro de la Iglesia de CRISTO, adentro, hay falsos profetas que van 

a salir. En otras palabras el enemigo, el diablo va a traer a ciertas personas adentro de la 

iglesia y esa gente vendrán con otra agenda, en lo que vienen y entran a la iglesia y de 



 

 

repente van a levantarse desde adentro de la iglesia, van a surgir dentro de ese cuerpo de 

creyentes. Y dice que también habrá falsos profetas y falsos maestros que vendrán con una 

doctrina falsa, el rol de ellos muy simple, es de dispensar una doctrina falsa. Ayer hablamos 

un poquito, sobre lo que hace a la iglesia vulnerable, y aceptar esa doctrina. Y dice aquí, 

que ellos secretamente, encubiertamente, van a introducir herejías destructoras y aún 

negarán al SEÑOR que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina, 

podemos ver como EL SEÑOR, empieza de una manera muy poderosa inmediatamente 

dice aquí; que el juicio de ellos va ha ocurrir, y de la misma manera también dice el juicio 

de aquellos que van a propagar esa falsedad en la iglesia, no solo para ellos, sino que 

también la destrucción de aquellos que les van a seguir, eso es lo que dice en el Versículo 

2 Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el camino de la verdad será 

blasfemado. Van a traer la difamación al camino de la verdad, esto es muy serio, ayer nos 

enfocamos en el Versículo 2, pero en el Versículo 3 y por avaricia harán mercadería de 

vosotros con palabras fingidas. Sobre los tales ya de largo tiempo la condenación no se 

tarda, y su perdición no se duerme. Entonces EL SEÑOR, ha personificado el juicio de ellos, 

es como que hay una muestra celestial, que está asignado el juicio de ellos, y que no está 

dormido, está listo.  

Entonces EL SEÑOR está listo, está esperando ese momento y va a juzgar, así que es algo 

muy peligroso de involucrarse en este tipo de falsedades, eso es lo que EL SEÑOR, está 

diciendo y vimos claramente en el  Versículo 1, que no van a salir abiertamente para decirte 

venimos a engañar, vimos muchas escrituras como en Isaías 50:9-12; Jeremías 6:13-14; 

Miqueas 3:5, eso es lo que vimos ayer.  

Y EL SEÑOR dice que en estas escrituras puedes ver el carácter de ellos. En algunas 

versiones dice, que van a enseñar sensualidad o inmoralidad, y que van a ser inmorales y 

la gente que los sigue, van a ser muchos, desafortunadamente. Dice que muchos, y que la 

mayoría de sus seguidores, también se van a convertir en sensuales, en su conducta que 

se van a convertir en inmorales, y van a hacer eso, exactamente la inmoralidad.  

Vimos que DIOS TODOPODEROSO, está dando una advertencia muy seria a la iglesia de 

hoy. Porque, después van a ver claramente que EL SEÑOR dice, que todo esto está 

supuesto a darle un ejemplo a la iglesia, de lo que va a ocurrirle a los impíos. DIOS que 

nunca miente, qué es Santo dice: Que es importante anotar esto, porque la razón por la 

cual pone eso en las escrituras, es para que estés consciente, que el mismo destino le va 

a caer a cualquiera en esta generación, que se involucra en esta maldad. 

Fue un gran tiempo ayer, introduciendo estas dos cosas, para que no caigan en ese que ha 

venido a venderte artículos proféticos, aceite, etc. Y dice que las ovejas van a ser 

engañadas, si entran en esas iglesias sentados cómodos, no están conscientes de que esa 

autopista es ancha. 

Hoy queremos ver en el Versículo 4, en esta tremenda escritura que habla de los últimos 

días, sobre lo que viene a ocurrirle a la iglesia, entonces en el Versículo 4 al 9 si puedes 

leerlo. Te está diciendo que sostengas esto, porque está estableciendo una plataforma, 

está justificando o está describiendo lo que va a ocurrir ahora en la tierra, lo que está a 

punto de ocurrirle a la tierra. 

Versículo 4-9 Porque si Dios no perdonó a los ángeles que pecaron, sino que arrojándolos 

al infierno los entregó a prisiones de oscuridad, para ser reservados al juicio; 5 y si no 



 

 

perdonó al mundo antiguo, sino que guardó a Noé, pregonero de justicia, con otras siete 

personas, trayendo el diluvio sobre el mundo de los impíos; 6 y si condenó por destrucción 

a las ciudades de Sodoma y de Gomorra, reduciéndolas a ceniza y poniéndolas de ejemplo 

a los que habían de vivir impíamente, 7 y libró al justo Lot, abrumado por la nefanda 

conducta de los malvados 8 (porque este justo, que moraba entre ellos, afligía cada día su 

alma justa, viendo y oyendo los hechos inicuos de ellos), 9 sabe el Señor librar de tentación 

a los piadosos, y reservar a los injustos para ser castigados en el día del juicio. 

En este caso de los Ángeles, está diciendo que ustedes mortales humanos, está hablando 

de la supremacía de los Ángeles, comparado a ustedes. Está diciendo que si los ángeles 

que son superiores en Gloria ante EL SEÑOR. Entonces los humanos que no tienen la 

misma capacidad que los ángeles, porque ellos tienen cierta capacidad, que los humanos 

no tenemos.  

Está entonces presentando un caso serio, para que despierte en sus corazones, esta 

advertencia para que temas. Para que empieces a temer y no involucrarte en este pecado, 

está diciendo en otras palabras que si DIOS, no dejó de juzgar a sus ángeles que son más 

superiores en Gloria, mas que los humanos, entonces cuanto más nosotros seremos 

juzgados. Está diciendo aquí que los ángeles, que son superiores ante la presencia de 

DIOS, más que los humanos. Que un ángel que puede ir de Helsinki, Finlandia a Nueva 

Zelanda, en menos de un segundo. Así de poderosos son los ángeles y son Gloriosos. 

y está diciendo aquí, y está dándole una advertencia a esta iglesia de hoy, a esta generación 

que está a punto de entrar al ámbito de la eternidad, le está dando esa advertencia y está 

esperando que tú tomes esa advertencia y empieces a cambiar tu vida. 

Espera que una persona racional, pueda entender la gravedad que EL SEÑOR, está 

poniendo aquí, sobre el pecado. Dice, porque si DIOS no perdonó a los Gloriosos y 

poderosos Ángeles que pecaron, y que no se pueden comparar con los humanos, si DIOS 

no perdonó a los Poderosos y Gloriosos Angeles, que son eternos. Cuando ellos pecaron, 

sino que los arrojó al infierno, a pesar de lo supremos que eran. A pesar de su poder si 

DIOS no los perdonó, cuando ellos pecaron, sino que los entregó a prisiones de oscuridad, 

para que fueran reservados para el juicio. 

Que está diciendo EL SEÑOR aquí, EL SEÑOR está diciendo que, cuando Satanás cayó, 

cuando pecaron en el cielo. DIOS tuvo, CERO TOLERANCIA AL PECADO, como van a 

ver muy pronto no importando quién sea. DIOS TODOPODEROSO dice que, ÉL hará todo, 

no importando la circunstancia, para defender su santidad, para defender su justicia, para 

defender su separación del pecado, para defender su carácter y naturaleza y los atributos 

de Justicia.  

Entonces los puso en el infierno reservándolos para el juicio, el segundo caso dice 

en el Versículo 5; en el primer caso vez el de los Ángeles. ÉL está exaltando la supremacía 

de los Ángeles más que la de ustedes, más que la iglesia, ustedes que son solo mortales.  

Si DIOS no perdonó a esos ángeles que son más superiores que ustedes, DIOS 

TODOPODEROSO, entonces está aquí advirtiendo sobre la apostasía, advirtiéndoles a los 

predicadores del evangelio de la prosperidad, a los que han traído a la carne a la iglesia. 

La caída actual que ves en la iglesia de hoy, donde el 99% de la iglesia ha caído a la 

apostasía y al pecado. DIOS, advirtiendo al púlpito y a la congregación a nivel global, ESTO 

ES MUY SERIO, MUY SEVERO. 



 

 

Si DIOS no perdonó a los Angeles, está usando a esos Ángeles superiores, para que 

entiendas, que ÉL te va a juzgar, sí lo hizo a sus ángeles, lo va hacer contigo. Está dando 

el ejemplo de esos ángeles, que entre todas las cosas DIOS los creó a los ángeles y que 

son superiores. Ahora en el Versículo 5 dice: y si no perdonó al mundo antiguo sino que 

guardó a Noé pregonero de justicia con otras siete personas trayendo el diluvio sobre el 

mundo de los impíos. 

En un mundo que eran entre tres a cuatro millones de personas. EL SEÑOR, está usando 

la cantidad y en números, en el primer ejemplo de los Ángeles, para advertirles a ustedes, 

que está hablando de la supremacía, la calidad de esta creación, que eran súper Gloriosos, 

super poderosos, podrían moverse de Canadá a Japón en segundos. 

Debes preguntarle al que habla contigo, a veces yo estoy en la oficina oval de los Estados 

Unidos, la casa blanca y después en Nueva Zelanda, en menos de segundos, en segundos, 

¡es asombroso! porque ustedes saben, que el que habla contigo, opera en esa formación. 

Entonces, EL SEÑOR está diciendo que, los ángeles que son de más calidad y Gloria que 

ustedes, son más poderosos que ustedes, y si ellos cuando pecaron DIOS no los perdonó, 

cuando los golpeó y los castigó y los juzgó, los empujó al infierno y los ató con cadenas en 

la oscuridad, aguardando el juicio. 

EL SEÑOR, está diciendo que cuando Satanás cayó, con una tercera parte de los Ángeles 

y fueron echados afuera del cielo, no todos están en la tierra aquí, la mayor parte de ellos 

fueron empujados directo al infierno y están atados y amarrados con cadenas, esperando 

el día del juicio. Ahí podemos ver inmediatamente que los que vez operando en la tierra son 

pocos, la mayoría de ellos fueron lanzados al infierno, están allá abajo amarrados con 

cadenas. Aquí EL SEÑOR, está usando calidad, en el primer ejemplo dice, y ustedes que 

son vasijas, que son hechos de barro, toma agua con tierra y entonces lo moldea. Pero los 

Ángeles: 

➢ Los ángeles son eternos  

➢ Tienen cuerpos eternos,  

➢ Tienen la Gloria, que DIOS les dio. 

Está diciendo que si DIOS no perdonó a los Ángeles qué, son superiores que ustedes, más 

poderosos que ustedes, han estado adorándole a DIOS por mucho tiempo, adorándole, 

sirviéndole en su supremacía, ángeles de todos niveles, si DIOS no los perdonó, qué son 

más Superiores que nosotros.  

Eso nos debe advertir a los seres humanos, a la iglesia, que cuando los ángeles pecaron 

DIOS no los perdonó, cuanto más ustedes, cuando pecan, ¿entienden?.  

Y en el segundo caso, si DIOS no perdonó al mundo antiguo, sino que guardó a Noe, al 

pregonero de Justicia, con otras siete personas, la familia de Noé.  En esta declaración te 

está advirtiendo de lo que viene, lo que va a ocurrirle a la humanidad a la tierra, el juicio 

que viene, la razón por la cual ustedes se deben preparar para el RAPTO.   

Está diciendo aquí, que si DIOS pudo juzgar, a 4 o 5 billones de personas es estimado que 

la tierra tenía 4 a 5 billones de personas, si ÉL puede juzgar a ese número tan alto, para 

firmar su posición incambiable, sobre el asunto de la santidad, el DIOS inmutable, su 



 

 

posición sobre la justicia, ¿me entendieron?. Alguien, está usando ese número alto de 

billones y solo quedándose con 8 personas. Y está diciendo que en los días de Noé, si ÉL 

pudo juzgar muchos billones, que tal ustedes predicadores, ustedes que ni siquiera son 4 

billones está hablándole a los predicadores de la injusticia, a los predicadores de la 

prosperidad, EL SEÑOR JESÚS, lo que está mostrando aquí que ustedes que predican 

eso, su número es incluso menos de lo que DIOS, hizo en el día de Noé.  

Aquellos que predican el evangelio de la carne, de la sensualidad, de la inmoralidad, de las 

cosas del mundo, las riquezas del mundo, y que están descarrilando al mundo, eso es lo 

que EL SEÑOR, está hablando en esta declaración, que si DIOS no perdonó a el mundo, 

cuánto más ustedes predicadores de la injusticia, predicadores de la carne, de la 

prosperidad, está diciendo que sus números, ni siquiera alcanzan los billones, que ÉL no 

perdonó en el día de Noé. 

ÉL está diciendo que DIOS, a ÉL no le importa cuando se trata de defender su santidad, 

cuando trata de defender su justicia a ÉL no le importa, si, ya sean solo ocho personas que 

entran, ese es el mensaje que sale de ahí. ÉL está dispuesto a juzgar a toda la Tierra a 

todo el mundo, cómo van a ver, para defender su santidad, para defender su justicia, que, 

DIOS TODOPODEROSO, está dispuesto a borrar a toda la tierra, destruir toda la Tierra en 

su lucha contra el pecado.  Toda la tierra la puede destruir y quedarse con solo ocho 

personas, que son justas, qué son Santas. En otras palabras está diciendo que aquellos 

que se involucran en el pecado, no van a ver el Reino de Dios, no importando lo 

pequeño que sea, el número de los justos, aquellos que se complacen en el pecado, NO 

ENTRARAN. si DIOS no perdonó a los Ángeles, que son seres más superiores que ustedes, 

cuánto más ustedes, qué tal ustedes los que están totalmente inundados en el pecado. 

En segundo lugar hablo de números, cantidades, si DIOS puede matar a toda la Tierra, 

juzgarlos y destruirlos. Ahora todos están en el infierno, esperando ese día del juicio y 

asegurar, solo 8 personas, eso es asombroso, eso te debe dar temor, te debe enviar una 

advertencia seria, que DIOS está listo para hacer todo lo que sea necesario, no importando 

las consecuencias, aunque se quede con 8 personas en toda la tierra.  

Eso es increíble, ÉL está listo para hacerlo, para defender su justicia, esto es una escritura 

muy seria y pesada, especialmente de la manera en que han trivializado, normalizado el 

pecado, igualado el pecado a sus vidas, se han entumecido a la justicia de DIOS, ellos 

creen que DIOS va a entender. 

Esta es una advertencia muy poderosa, que EL SEÑOR está dando aquí, para que ellos se 

prepararen para el Rapto de la iglesia. Y sigue diciendo en el Versículo 6: La tercera 

condición que el Señor dio aquí, y si condenó por destrucción a las ciudades de Sodoma y 

Gomorra reduciendo la ceniza ahora está hablando de ciudades. Está hablando de 

ciudades pecaminosas que DIOS TODOPODEROSO, los destruyó a ceniza.  

Aquí está dando está declaración condicional, muestra cero tolerancia al pecado, si DIOS 

pudo enviar a su Hijo Unigénito, DIOS eligió al MESÍAS, el creador de todo, que venga y 

que muera por ustedes en la cruz, para demostrar su cero tolerancia al pecado, entonces 

cuanto más, cuando este día tú seas atrapado en el pecado, encontrado en el pecado, 

Versículo 6 otra elección que EL SEÑOR, nos está dando y dice: Y si condenó por 

destrucción a las ciudades de Sodoma y Gomorra reduciéndolas a ceniza.  



 

 

Y mira esto ahora y poniéndolas de ejemplo, si yo fuera ustedes yo aquí subrayaría 

poniéndolas de ejemplo, esto es muy poderoso. En otras palabras todo eso está ocurriendo 

bajo sus ojos, están dándole un mensaje a ustedes. DIOS dándole un mensaje a la iglesia 

ahora, entregándoles un mensaje y lo escribe aquí, para darle una advertencia a la iglesia 

actual que está sentada al borde de la eternidad, Versículo 6 poniéndolas de ejemplo a los 

que a los que habían de vivir impíamente, esa hora se proyecta al futuro, está diciendo, eso 

es lo que va a ocurrir a los impíos, eso es demasiado asombroso. 

La iglesia entonces es muy bendecida, porque ella puede ver lo que viene y puede calibrar 

su vida, para que su fin sea bueno, ahora en el Versículo 7: Trae la esperanza, dice, UNA 

ADVERTENCIA JUSTA VIENE CON CONSEJO. Está diciendo una profecía, no sé si hay 

algo justo o recto sobre sus profecías, porque DIOS es Soberano, pero dice que viene con 

una estrategia, por eso es que después de toda profecía, ÉL llama al arrepentimiento, si 

ustedes hacen eso, entonces no voy a infligir, lo que había planeado y dice en el Versículo 

7 y libró al justo los abrumado por la nefanda conducta de los malvados porque ese justo 

que moraba entre ellos afligía cada día su alma justa viendo y oyendo los hechos inicuos 

de ellos. Otra condición el Versículo 9: Sabe EL SEÑOR de librar de tentación a los 

piadosos y reservar a los injustos para ser castigados en el día del juicio. 

Esto es muy poderoso bendecido pueblo, esto es verdad para aquellos que siguen la 

corrupción de la carne y que desprecian la autoridad, esta es la escritura que vamos a 

investigar hoy, y quiero anclar el mensaje que SEÑOR está trayendo a esta iglesia que está 

esperando el Rapto, esperando al MESÍAS, y vamos a abrir cada uno de ellos en gran 

detalle. 

SESIÓN 2  

Bueno bendecido pueblo, regresemos al mensaje, donde estábamos viendo en 2 Pedro1 

vimos que, EL SEÑOR les está mostrando a la gracia que ustedes tienen y el SEÑOR está 

hablando, sobre el poder residente, que está en esa gracia, que les debe permitir vivir toda 

su vida en santidad, que tienen todo lo necesario para vivir una vida cristiana. 

Ahora en 2 Pedro 2, en la cual empezamos a mirar hoy, DIOS está mostrando un caso 

sobre aquellos, que ÉL define. Y está levantando un serio caso, contra los que traen el 

mundo a la iglesia, los maestros que ven como DIOS ordenó, el sufrimiento en ese camino 

manchado de sangre, que la iglesia tiene que caminar. Esos falsos maestros dicen venga 

iglesia yo les voy a mostrar otra carretera, los que llevan a la iglesia, a la perdición. EL 

SEÑOR, sale muy seriamente con fuego máximo, ÉL sale con esa espada ardiente y 

derrama el juicio sobre estos, EL DIOS TODOPODEROSO. DIOS, dio tres casos aquí: 

1. Los Ángeles, primeramente, Gloriosos Ángeles poderosos cuando pecan, DIOS los 

juzgó, no se detuvo. DIOS no respeta a las personas, cuando se trata de defender 

su santidad y su justicia y yo sé que estoy haciendo esto en el medio de otras 

reuniones aquí, pero esto es muy PODEROSO, porque dice que los Ángeles son 

superiores que ustedes, la iglesia. Yo dije que un ángel se puede mover de una 

parte del mundo, a la otra en menos de un segundo, el poder de ellos es enorme y 

son Gloriosos, DIOS les ha dado su Gloria, tienen cuerpos eternos y dice si ellos 

pecan, ÉL no dice lo que va hacer en el futuro, aquellos que ya pecaron ya los envío 

al infierno, ÉL les está informando, lo que ya ÉL a hecho. 



 

 

DIOS TODOPODEROSO, ÉL nos está diciendo lo que va hacer, que si en algún momento 

los Ángeles pecan, ÉL los va a enviar al infierno, ÉL está diciendo, lo que ÉL a hecho y dice 

en el Versículo 5:  Que si él no perdonó al mundo, lo que está diciendo que es que el juzga 

a las personas impías. Vez que DIOS PROTEGE A LOS JUSTOS, y a la misma vez está 

diciendo que juzga a los impíos, pero en este punto lo que está aquí subrayando. En el 

Versículo 4 subrayaba la calidad, pero ahora en el Versículo 5 está hablando de números, 

que si DIOS pudo destruir toda la tierra y enviarla al infierno y asegurar solo a Noé y 7 de 

sus miembros de la familia, 8 personas de tres o cuatro billones estoy estimando, si hay 

algún lugar donde podemos ver el REMANENTE DE DIOS, lo que es la definición del 

remanente de DIOS, aquí la tienen, que saliendo de los billones, ÉL se queda con 8 

personas, si hay algo que tiene que poder afirmar este punto, en su mente en su corazón, 

es este. 

A ÉL, no le interesa con qué número se quede, con qué cantidad se quede, solo por 

defender su justicia, por defender su santidad a ÉL no le importa con cuántas personas se 

quede. Entonces, Él sigue diciendo en el Versículo 6 : Si el condenó a las ciudades de 

Sodoma y Gomorra quemándolas a ceniza haciéndolas como ejemplo de lo que va a ocurrir 

a los impíos.  

Nuevamente otro escenario cuando toda una ciudad, o ciudades fueron incineradas y está 

hablando de Lot aquí, en el Versículo 7 si el libró al justo Lot abrumado por la nefanda 

conducta de los malvados, porque se justo que moraba entre ellos afligía cada día su alma 

está viendo y oyendo los hechos inicuos de ellos; Ahora está hablando de menos de 10 en 

este caso, dos ciudades totalmente incineradas destruidas por el fuego de DIOS y dice que 

solo Lot y sus hijas nada más, incluso la esposa, no pudo lograr entrar, esta es una escritura 

seria, es una de las más serias escrituras en toda la Biblia, una de las más importantes 

escrituras en toda la Biblia, que si tú puedes entender la advertencias que EL SEÑOR, te 

ha dado entonces vas a poder ver el Reino de DIOS, esto es muy poderoso y sigue diciendo, 

que EL SEÑOR, sabe rescatar a los justos, a los piadosos antes de que ÉL juzgue a los 

injustos. En otras palabras, antes de golpear con ese juicio, te va a rescatar a ti.  

Aquí hay un gran narrativo y este va a ser un día muy largo, por eso yo quiero empezar con 

el Versículo 4; ahora DIOS juzgando a los Ángeles y la lección que eso te trae, está 

diciendo, que si DIOS no perdono a los Ángeles, cuando pecaron, sino que los envió al 

infierno, los arrojó al infierno, los entregó a prisiones de oscuridad, para ser reservados al 

juicio. 

Yo quiero que ustedes, mediten en esto para que puedan sacar alimento de aquí. 

Bendecido pueblo, en el libro de Salmos 91; vamos a mirar sobre estos Ángeles de los 

cuales ÉL está hablando, el mensaje que ÉL quiere darnos a nosotros, a los humanos 

hechos de barro, cuál es el punto, cuando ÉL dice que los Gloriosos eternos Ángeles y sus 

adoración de ellos, no era nada comparado como la adoración contaminada de los 

hombres, pero los juzgó a ellos, que ya los empujó allá abajo. 

Vayan conmigo al libro de Salmos 91, para que podamos entender lo que DIOS está 

diciendo. 

Salmos 91:11 [RVR]  11 Pues a sus ángeles mandará acerca de ti, Que te guarden en 

todos tus caminos.12 En las manos te llevarán, Para que tu pie no tropiece en piedra. 



 

 

Esto es tan poderoso bendecido pueblo. Podemos continuar nuevamente, estamos mirando 

a DIOS juzgando a sus ángeles y posicionando eso como un ejemplo. DIOS diciendo que, 

si ÉL puede juzgar a los Ángeles, que son más superiores que la iglesia, más superiores 

que ustedes mortales, las vasijas que ha hecho de barro. EL SEÑOR, literalmente diciendo 

que si, ÉL puede juzgar a los Gloriosos ángeles que pueden posicionar un pie en el océano 

y el otro pie en la tierra, o en otro continente, cubiertos con la nube de DIOS y sobre ellos 

hay un arcoíris, son como el sol, no importando su esplendor y su poder y ellos caen en el 

pecado. DIOS es muy rápido para juzgarlos y para lanzarlos directamente al infierno. Muy, 

muy PODEROSO. Y esta generación, que ha adorado el pecado y le gusta el pecado. Esa 

es una crítica escritura, en un tiempo crítico, para la vida de la iglesia. Describiéndote el 

Poder, el esplendor, la gloria y la grandeza, el rostro del Ángel es cómo el sol y está 

diciendo, con todo ese poder, si ellos caen en el pecado. Como ejemplo a la iglesia para 

que vean lo que EL SEÑOR, le va a hacer a los pecaminosos, a los rebeldes, a los impíos, 

a los blasfemos, a los chantajistas, todo esto es un ejemplo para que veas la supremacía y 

superioridad de Los Ángeles. Te caes y dices nosotros estamos acabados, está diciendo 

que en ese esplendor, cuando ellos cayeron al pecado, ÉL los cortó inmediatamente, los 

echó, los lanzó al fuego del infierno para que nunca más, puedan salir, no importando cómo 

lo adoraron, no importando cuán grande y poderosa adoración, que salieron con su sello, 

el sello de DIOS para protegerlos en medio de la ira, no obstante todo eso, en lo que 

continuamos y para  entender mejor en 2 Pedro 2:4. 

Ahora en  Daniel 9, alguna de las visitaciones que he tenido, sobre los Mega ángeles del 

SEÑOR. 

Daniel 9:21 [RVR] aún estaba hablando en oración, cuando el varón Gabriel, a quien había 

visto en la visión al principio, volando con presteza, vino a mí como a la hora del sacrificio 

de la tarde. Y me hizo entender, y habló conmigo, diciendo: Daniel, ahora he salido para 

darte sabiduría y entendimiento. 

Son mensajeros de DIOS, los Ángeles, pero si caen en pecado, son juzgados. Ustedes que 

ni siquiera han podido pararse con un pie en el mar y el otro pie en el otro continente, sus 

rostros no han resplandecido como el sol, ustedes no tienen este tipo de misión, como los 

Ángeles y sin embargo ustedes dicen que DIOS los va a entender en ese día, que va a 

entender el pecado. ¿Cómo es eso, que DIOS va a entender esto? cuál entendimiento va 

a entender DIOS en esto, si ÉL puede juzgar, tales y poderosos Ángeles, llegan con la 

revelación de DIOS, con un mensaje para revelárselo, un mensaje de DIOS y dice, 

En el Versículo 23: Al principio de tus ruegos fue dada la orden, y yo he venido para 

enseñártela, porque tú eres muy amado. Entiende, pues, la orden, y entiende la visión. 

➢ El vino a decirle a Daniel, que DIOS lo amaba mucho 

Versículo 4 Setenta semanas están determinadas sobre tu pueblo y sobre tu santa ciudad, 

para terminar la prevaricación, y poner fin al pecado, y expiar la iniquidad, para traer la 

justicia perdurable, y sellar la visión y la profecía, y ungir al Santo de los santos. 

Él viene a dar tiempo, la línea de tiempo del MESÍAS, te puedes imaginar que críticos son 

los Ángeles, lo importante que son.  Llegan para definir todo el tiempo profético de la historia 

humana de la creación, viene a definir la línea de tiempo de toda la historia humana, está 



 

 

describiendo, incluyendo cuando El MESÍAS, se aparece al escenario, el tiempo profético 

de DIOS. 

Por primera vez, siendo revelado en la tierra. Daniel estaba simplemente orando sobre 

cuándo su pueblo Israel, iba a salir después del cautiverio en Babilonia, simplemente estaba 

orando y pidiéndole a YAHWEH que regresara a su pueblo a Jerusalén. Pero cuando llega 

la respuesta del Arcángel Gabriel, que mensaje carga él para la humanidad.  

Él dice 70 semanas han sido decretadas y ese mensaje no puede ser cargado por nadie 

más, excepto el ángel de DIOS, 70 semanas, dice después de las 70 semanas, ha hablado 

toda la historia humana, incluso hasta el reinado milenial y hasta el final, dice aquí dentro 

de aquí está anunciando 70 semanas están determinadas sobre tu pueblo y sobre tu Santa 

Ciudad para terminar la prevaricación. Está anunciando que la iglesia gentil, va a llegar y 

que va a empezar entonces la semana 70 de Daniel, está anunciando la voz del que habla 

contigo, que se va aparecer para preparar a la iglesia para el Rapto y que va a entrar a la 

tribulación, para hacer batalla por YAHWEH, allí el anunciado todo aquí mismo, hasta el 

final de La Gran Tribulación. Hasta que El MESÍAS regrese, qué asombroso, que poderosos 

son los ángeles de DIOS, que poderosos son los mensajes que cargan. Puedes ver el poder 

del mensaje de YAHWEH, puedes ver entonces el rango de ellos.  

Yo recuerdo el año pasado en el 2020, cuando yo estaba enseñando sobre el libro de Daniel 

y de las bestias de Daniel, cuando EL SEÑOR YAHWEH, envió al Ángel Gabriel y yo sé 

que eso, no les debe sorprender a nadie porque, DIOS EL ESPIRITU SANTO, ha sido 

enviado y se ha sentado sobre mi cabeza, para identificarme de la misma manera con el 

mismo protocolo que se presentó e identificó al MESÍAS. 

Entonces, yo sé que ustedes pueden creer que DIOS puede enviar su Ángel Gabriel a mí, 

yo sé que yo he llamado a DIOS EL PADRE y han llegado súbitamente en la Nube En EL 

2019 en Kisumu. Así que verdaderamente ustedes pueden entender que ÉL quiere 

enviarme al Arcángel Gabriel, con el mensaje especialmente sobre una misión tan crítica. 

Yo recuerdo, cuando estaba enseñando sobre la bestia de Daniel y como el anticristo llega. 

Esa noche, EL SEÑOR me envió al Arcángel Gabriel, después de que me había enseñado 

al anticristo, y al falso profeta, los dos, uno sigue al otro, e falso profeta y anticristo. Y el 

falso profeta es un hombre rico. EL SEÑOR llega a revelarme, el sueño que yo tuve, dos 

días antes y fue el Arcángel Gabriel, que vino, cuando yo estaba durmiendo en la cama y 

estaba como cinco o siete metros de mí en ese sueño. Yo lo podía ver y su gloria, la gloria 

que cubría el área alrededor de él, estamos hablando como dos metros alrededor de Él 

cubierto con la Gloria, como una nube alrededor de él y mientras él estaba seguro de que 

yo lo había mirado a los ojos, él bajo sus alas gloriosas, aquí mismo de donde estoy 

hablando, la Gloria que lo cubrió, cuando ya lo pude mirar a los ojos, me trae la revelación 

del sueño que yo había tenido, dos días antes, cuando vi a las dos bestias, entrando al 

templo.  

DILE A ESTE PUEBLO QUE EL MESÍAS HA RESUCITADO. EL SEÑOR mostrándome el 

templo de la tribulación y yo tengo que decirles a ellos que ÉL MESÍAS ya resucitó, ya fue 

sacrificado una vez, no tienen que sacrificar más esas ovejas, esos corderos. Yo vi en 

Jerusalén, que estaban ofreciendo el antiguo sacrificio nuevamente. Y entonces las dos 

bestias entraron allí, dos días después el Arcángel Gabriel, fue enviado en ese lugar de 

donde estoy hablando, para hablarme sobre la revelación de todo esto, porque entraron las 



 

 

dos bestias, una siguiendo la otra y porque esas personas estaban ofreciendo antiguo 

sacrificio, sacrificando animales y en ese sueño por voz EL SEÑOR dijo por voz: Dile a este 

pueblo que, el MESÍAS ya ha resucitado. Y a la vez EL SEÑOR me mostraba la misión que 

yo tengo de ir y decirles a Israel que, El MESÍAS, ya ha sido ofrecido una vez y para siempre. 

No pueden ofrecer otro sacrificio.   

Dos días después el Arcángel Gabriel llegó. Cuándo llegó alrededor de dos metros, estaba 

la Gloria y estaba brillando y sus alas cuando tocan abajo, cuando él estaba seguro de que 

yo lo podía mirar desde donde yo estaba, entonces el habló por voz y dijo: LLEGANDO A 

DESTRUIR EL TEMPLO, Entonces yo entendí que las bestias que entran, al templo en 

Jerusalén, templo de la tribulación, siguiendo uno al otro, llegando a destruir el templo, 

significando que están trayendo abominación, qué causa desolación, esas son cosas que 

todavía tienen que ocurrir y no tienen que ver con la iglesia, tiene que ver con la misión 

venidera. Entonces cuando dice que el Arcángel Gabriel llegó a él súbitamente.  

Yo tengo mucho conocimiento de esto, habiendo tenido yo esta visitación, les estoy dando 

esta información, otra visitación cuando íbamos a Menengai 1 la primera reunión, la noche 

antes que yo me fuera para Nakuru, entonces EL SEÑOR, me mostró el tremendo Ángel 

poderoso que iba a enviar a la reunión, el Ángel llegó como relámpago desde el Cielo en 

un súbito vuelo. A veces tenemos nuestras nociones y entendimiento convencional, tienen 

alas y manos, cuándo llegó volando a la reunión, yo podía ver en la reunión antes de que 

ocurriera, yo estaba a punto de llegar a Nakuru para Menengai 1, totalmente blanco, 

glorioso y de sus alas, vi dos manos con una trompeta de oro y cuando él bajó, el fuego 

bajó sobre el altar, entonces me fui a Nakuru al día siguiente, yo le dije al SEÑOR me estás 

diciendo que, te vas a llevar a la iglesia hoy, ¿va a cubrir el Rapto, qué significa esto? y en 

el sueño, yo podía ver sobre el fuego en el altar. 

Nuevamente gloriosas alas, pero con dos manos sosteniendo una trompeta de oro, tengo 

mucho conocimiento de eso, pero puedes ver el poder de los ángeles de DIOS, incluso 

relacionado a sus misiones, lo críticas que son las misiones, y dice en 2 Pedro 2:4: Si Él 

no perdona a los Ángeles, si ellos caen en pecado. DIOS, los lanza al infierno que tal 

ustedes, que si ÉL puede tomar a sus poderosos Ángeles y lanzarlos al infierno ¿qué tal 

ustedes? vasijas terrenales, el mensaje es increíble. Apocalipsis 20, por ese digo que hoy 

es muy extenso el mensaje.  

Apocalipsis 20:1-3 [RVR]  1 Vi a un ángel que descendía del cielo, con la llave del abismo, 

y una gran cadena en la mano.2 Y prendió al dragón, la serpiente antigua, que es el diablo 

y Satanás, y lo ató por mil años;3 y lo arrojó al abismo, y lo encerró, y puso su sello sobre 

él, para que no engañase más a las naciones, hasta que fuesen cumplidos mil años; y 

después de esto debe ser desatado por un poco de tiempo. 

Miren que poderosos son los ángeles de DIOS, cualquier Ángel escogido y enviado, y  en 

la mano izquierda llevaba una cadena y en la mano derecha una enorme llave y cuando el 

Ángel llega, es como que el ángel pregunta: ¿Quién es el que estaba perturbando? Satán 

es él, y él lo agarra y lo amarra con la cadena y lo lanza al infierno, pero cuando los ángeles 

también tocan el pecado, Él también los lanza al infierno, no importando que poderoso sea, 

puede ser un ángel tan poderoso, que puede prender al dragón, a satanás y es un ángel 

escogido al azar, baja con una llave y una cadena fuerte y prende a satanás, lo encierra y 

lo lanza al abismo, así de poderoso son los Ángeles.  



 

 

Pero si ese ángel toca el pecado DIOS dice, yo también lo lanzaré al infierno, allá abajo al 

abismo, cuanto más a los seres humanos. Que advertencia bendecido pueblo. Mateo 25, 

ahora entienden lo que él quiso decir cuando dijo que: Si incluso los Ángeles cuando pecan 

DIOS TODOPODEROSO, los lanza al infierno y los encierran en cadenas de oscuridad en 

el infierno, esperando para el día final a ser lanzados al lago de fuego. 

Ahora puedes entender que es, una muy severa advertencia para la humanidad, que si 

ustedes pecan Él puede destruir toda la tierra, está el mensaje y que los ángeles son más 

superiores, sus misiones, más superiores que las tuyas, vienen a anunciar la VENIDA DEL 

MESÍAS, vinieron a anunciar que iban a nacer en Belén, ese ángel con un pie en el océano 

y el otro en otro continente que poderoso, cubierto con la Nube y su rostro como el sol, solo 

DIOS tiene el rostro como el sol, pero cuando pecaron, Él los encadena y los lanza al 

Abismo, todo eso fue puesto como ejemplo para ustedes. 

Mateo 21:9[ RVR] Entonces dirá también a los de la izquierda: Apartaos de mí, malditos, 

al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles. 

Satanás mismo, era un arcángel, espléndido que adoraba, fue creado para una maravillosa 

adoración y avivamiento, era el ángel decorado, Ángel de DIOS, pero cuando pecó, fue 

lanzado fuera del cielo y hay un lago de fuego preparado para él y los otros Ángeles que 

cayeron con él. Cuanto más en la iglesia, el pequeño ser humano llamado “profetas, 

apóstol”, predicando dinero, dinero, dinero, con abortos, inmoralidad con mujeres, 

predicando ese evangelio del estómago, como vimos ayer, cuanto más DIOS fue a tomar a 

esos predicadores de la falsedad, de la prosperidad juntamente con sus seguidores y 

lanzarlos en el fuego del infierno. 

y dice el lago de fuego preparado para Satanás, el diablo y sus ángeles. DIOS dice, que, si 

los Ángeles a pesar de lo poderoso que sean pecan, serán arrojados al infierno, Cuanto 

más ustedes los seguidores de la maldad. 

Apocalipsis 21:9 [RVR] Vino entonces a mí uno de los siete ángeles que tenían las siete 

copas llenas de las siete plagas postreras, y habló conmigo, diciendo: Ven acá, yo te 

mostraré la desposada, la esposa del Cordero. Y me llevó en el Espíritu a un monte grande 

y alto, y me mostró la gran ciudad santa de Jerusalén, que descendía del cielo, de Dios, 

Mira el rol de los Ángeles que revelan a Jerusalén, a la nueva Jerusalén, mira el rol de los 

Ángeles al juzgar al hombre Rebelde, al hombre malvado cargando las plagas de DIOS, el 

juicio de DIOS, contra el pecado, cargando las siete copas, pero si ellos caen en el 

pecado.ÉL también los va lanzar al lago de fuego. Porque así DIOS protege su santidad, 

cuánto más a ustedes hombres mortales, esto es serio bendecido pueblo, está advirtiendo 

a la iglesia que DEJE DE JUGAR CON EL PECADO, si DIOS puede hacer esto, a sus 

Ángeles superiores, que tal a ustedes, ni siquiera he llegado a la ministración angelical, ni 

siquiera han podido estar ante DIOS, dentro del cielo, dice EL SEÑOR YAHWEH 

Entonces dice Apocalipsis 12:8; nuevamente hay una lucha, una pelea, los malvados 

peleando contra Miguel. 

Apocalipsis 12:8 [RVR] Después hubo una gran batalla en el cielo: Miguel y sus ángeles 

luchaban contra el dragón; y luchaban el dragón y sus ángeles;8 pero no prevalecieron, ni 

se halló ya lugar para ellos en el cielo.9 Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente 



 

 

antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la 

tierra, y sus ángeles fueron arrojados con él. 

Si Dios tomó un Ángel supremo como Lucifer, era el más grande, pero cuando él cayó al 

pecado el SEÑOR lo echó fuera, lo lanzó afuera, qué tal ustedes que están aquí sentados 

bajo las enseñanzas de los falsos maestros de prosperidad de Jet privados, ¡No!, “no te 

preocupes DIOS no mira tú pecado, la gracia es suficiente”, aquellos que te están 

engañando, qué tal ustedes, qué fácil para DIOS será lanzarlos a afuera. Cuándo 

regresemos, vamos a hablar más de esto de los Ángeles, este es un largo mensaje el 

SEÑOR, les bendiga. 

 

 

 

 

https://youtu.be/_bdTFqsYcqA Sesión 1 (Enseñanza) 

https://youtu.be/DJLFQQP619Q Sesión 2 (Enseñanza) 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 
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